

100, rue de Paris, Lille. — Téléphones 471.50, 471.51, 471.52.

LA PLUS FORTE VENTE DE LA RÉGION

63, boulevard Haussmann, PARIS (9^e)

Une lutte acharnée se poursuit dans le secteur sud du front de l'Est transformé en bourbier

Dans le cadre d'un mouvement de décrochage prévu, la ville de Kherson a été évacuée par la Wehrmacht

Quartier Général du Führer, 14. — Le Haut Commandement de la Wehrmacht communique : Dans le secteur sud du front de l'Est, où une lutte acharnée se poursuit sur des chemins impraticables et un terrain transformé en bourbier, les nouvelles réserves sont jetées dans la mêlée de front et d'arrière, nos troupes ne cessent de se distinguer par leur fermeté et leur esprit offensif. En présence de forces ennemies supérieures en nombre, c'est ainsi que les jours derniers, la division de grandiers motorisés « Grossdeutschland », placée sous le commandement du lieutenant général Friedrich-Wilhelm Schulz, se sont brillamment comportés.

L'U.R.S.S. et l'Italie de Badoglio renouent des relations diplomatiques

Amsterdam, 14. — Selon Reuter il a été annoncé officiellement lundi soir à Naples que l'U.R.S.S. et le gouvernement Badoglio ont décidé de renouer leurs relations diplomatiques.

Dans un temps qui n'est plus lointain l'Allemagne aura de nouveau l'initiative des opérations

Salzbourg, 14. — Au cours d'une cérémonie officielle qui s'est déroulée hier à Salzbourg, le Dr Goebbels a commémoré le 6^e anniversaire du retour au Reich des gaudes Alpes et du Danube.



AU PAYS DES RECORDS
— Tout de même, ça ne va pas vite, notre offensive en Italie !
— Justement... c'est l'offensive-la-plus-lente e in the world !

Un raid de l'aviation alliée fait 33 morts et 37 blessés AU MANS

Paris, 14. — La nuit dernière, les victimes ont été retirées des décombres. Hier soir, le nombre des blessés était à 70 et celui des morts anglo-américain, a été de nouveau bombardée.

Un camion et une camionnette mitrillées près de Caen

Caen, 14. — Un avion anglo-américain a mitrillé un car de voyageurs, un camion et une camionnette. Une fillette de 11 ans et le chauffeur ont été blessés.

Le Tribunal militaire de cassation statuerait sur l'affaire Pucheu en fin de semaine

Madrid, 14. — On mande d'Alger : Pucheu s'étant rendu en cassation, ses avocats étudient actuellement les conclusions qu'ils déposent incessamment et sur lesquelles le tribunal militaire de cassation statuerait en fin de semaine ou au début de la semaine prochaine.

« Nous savons pourquoi nous résistons »

Le ministre fit remarquer que l'Angleterre, qui a déclenché cette guerre pour rétablir l'équilibre européen, ne s'attendait pas à ce que les Allemands, qui ont fait face à la guerre, se rendent compte de la plus grande de la part de l'Union Soviétique. Ceci résulte du fait que l'empire britannique, qui est resté sous la dépendance idéologique du Kremlin et forcé inductivement à servir les intérêts du grand jeu, a cherché à l'intérieur de ses frontières.

La reconstruction des villes détruites

Le Dr Goebbels, après avoir rappelé les grands exemples d'idéalisme national et de sacrifice accomplis par le peuple allemand dans son passé, déclara que le peuple allemand n'a en montrant, au cours de cette guerre, une telle fermeté et un tel esprit de sacrifice, que pour reconstruire ses villes détruites.

Les avions nippons coulent 4 torpilleurs ennemis AU LARGE DE BOUGAINVILLE

Tokio, 14. — Dans la nuit du 10 au 11 mars, des appareils de l'aviation japonaise ont attaqué une flottille de torpilleurs ennemis au large de la côte sud de Bougainville et ont coulé, en très peu de temps, quatre unités de ce groupe.

LES PRESTATIONS dont le taux peut être relevé par les propriétaires

Paris, 14. — Jusqu'au 1er juillet, les propriétaires n'ont pas le droit de percevoir, de la part des occupants de leurs immeubles, de location, de la part de leur loyer, une majoration de 10 pour cent sur la somme en vigueur au 30 juin 1943.

LES SALAIRES augmentés, le coût de la vie stabilisé

Suppression des intermédiaires inutiles

Le Gouvernement estime en outre nécessaire de supprimer les frais de toute nature que les denrées et marchandises supportent entre leur production et leur mise à la disposition des consommateurs. Il s'efforcera notamment d'éviter l'interposition dans le circuit de la distribution de tous les intermédiaires dont l'intervention ne répond pas à un besoin certain.

M. HILAIRE REMPLACE M. HAUTECEUR, AUX BEAUX-ARTS

Vichy, 15. — M. Georges Hilaire, actuellement secrétaire général à l'Institut National des Beaux-Arts, en remplacement de M. Hauteceur.

L'AFFAIRE DE LA RUE LESUEUR Les personnes dont les corps ont été repêchés dans la Seine depuis un an ont-elles été tuées par le D^r Petiot ?

La femme du praticien a été arrêtée près d'Auxerre

Mme PETIOT (Ph. Siphon). — C'est manifestement à un névrosé que l'on a affaire. L'aspect de l'individu encoché dans le cul-de-sac où mourent ses victimes en est une preuve supplémentaire. Cet aspect est couramment utilisé avant la guerre pour observer du dedans ce qui se passait à l'extérieur, à travers une vitre, et permet de voir dans la chambre où se trouvaient les victimes.

Des bijoux

On a couru de la perquisition, le juge découvrit dans un mouchoir de nombreux bijoux de femmes.

Des ossements

Paris, 14. — M. Berry, juge d'instruction, qui a ouvert une information contre X. des suites de l'affaire de la rue Lesueur, a commis pour examiner les débris macabres, le Docteur Pichon et le Docteur Pidelier.

Un « charmeur »

Le Landru 1944 était médecin et médecin de l'état civil du 6^e arrondissement.

Un faux casier judiciaire de Petiot

Paris, 14. — Lorsqu'il sollicite son admission dans les cordes judiciaires, Petiot fournit au Conseil de l'Ordre, un casier judiciaire vierge, bien qu'il ait été condamné par un tribunal correctionnel.

D'autres crimes ?

Un certain nombre de disparitions ont été constatées, telle celle de deux garçons. Cet événement qui avait eu lieu il y a quelques mois, avait été tenu secret par les parents qui redoutaient les manifestations de la foule.

Le frère du praticien tenu à la disposition de la justice

Auxerre, 14. — Ce soir, le commissaire de police d'Auxerre a décidé, en raison de certains détails révélés par l'analyse sur les crâmes repêchées au docteur Petiot, de maintenir à sa disposition le frère

Oberleutnant (V) 878 Der Oberleutnant

AVIS

Par jugement du Tribunal de Guerre ont été condamnés à mort, pour avoir porté atteinte à l'unité de la force armée et avoir favorisé l'activité communiste ainsi que pour détention illicite d'armes, les habitants du pays ci-dessous indiqués :

1. SARAZIN Robert, de Douai.
2. BEAUVOIS René, d'Avonnes.
3. THIERRY Roger, de Boulogne.
4. BLONDEL Firmin, d'Orchaux.
5. ROUVILLOIS Jean, de Boulogne.

SARAZIN se rapprocha des membres de l'Armée Allemande parlant français, croyant qu'il s'agissait de membres de son unité. THIERRY, qui se rendait à la gare, fut arrêté par un agent de la police et fut condamné à mort pour avoir favorisé l'activité communiste.

BEAUVOIS était agent communiste et organisait les sections de Calais, Boulogne et Berck-Plage, dont il était le chef. Il organisait des groupes terroristes, en les faisant passer pour des membres de son unité. THIERRY, qui se rendait à la gare, fut arrêté par un agent de la police et fut condamné à mort pour avoir favorisé l'activité communiste.

BLONDEL faisait partie d'un groupe de terroristes, qui ont mis la peur dans la région de Boulogne à des milliers de kilomètres de là. Lors de son arrestation, il était porteur d'un pistolet chargé.

Les condamnés ont été fusillés. Lille le 15 Mars 1944. signé : BERTRAM, Généralissimus.

Au suivant de ces Messieurs...

Pierre Pucheu n'est revenu de ses anciennes activités politiques que des plus avouées avec la dissidence que pour solliciter du maître qu'il s'était choisi, un recours en grâce. Il est parti de la prison de la Santé le 14 mars 1942, son admiration pour Edouard Drumont et sa campagne antiaméricaine.

Pourtant, il a été opportunément arrêté et n'a pas hésité, comme Ministre de la Justice, à signer des mesures préventives.

L'exemple de Pucheu prouve que les retournements de conscience ne sont pas des titres suffisants pour être immuniés dans un groupement où la trahison est monnaie courante.

Un retournement d'opinion est moins spectaculaire que celui d'un condamné de la Cour d'Alger. C'était un personnage plus effaçé et son ralliement à la dissidence bien que plus ancien ne s'appuyait que sur des considérations qu'il disait patriotiques.

Or le patriotisme n'a plus rien à voir dans le Comité d'Alger. Seules comptent les marques de sympathie et d'attachement à Moscou.

De la Vierge n'a rien à produire dans ce sens. Il pourrait bien avoir le numéro un dans la prochaine chartre.

C'est le troisième candidat à la condamnation, Dithelm, est l'homme de Rothchild. Si ses attaches avec la famille des grands financiers pouvaient être, en 1934, une garantie pour les purs de communisme, il n'en est plus de même aujourd'hui. Le nom de Rothchild est représentatif de la finance internationale, et les séides de Moscou ne sont pas si détachés que cela des biens de la terre. Surtout il doit mener les enfants d'Israël qui sont en majorité dans les conseils de Staline.

Pourtant, Dithelm ne peut espérer qu'une chose : avoir le numéro trois quand l'accusateur public, qui sera vraisemblablement lui, appellera, et le suivant de ces Messieurs, l'épuration se poursuivra, elle n'est pas sans intérêt ; ceux qui peuvent montrer cette rouge qui ont été plus ou moins atteints par le Maréchal en attendant de la trahir.

A. LECLERQ.

Paris, 14. — Un décret paru au Journal officiel de ce matin suspendra jusqu'à une date qui sera fixée ultérieurement par décret, ou plus tard dans l'année suivante, les dispositions relatives à la possession du certificat d'étape pour les candidats aux certificats d'aptitude pédagogique, ainsi que pour leur titularisation.